

# *Rafa Nadal debuta con derrota en torneo de exhibición en Australia*

---



Melbourne, Australia, 9 ene (RHC) El líder del ranking mundial, Rafael Nadal, cayó hoy ante el francés Richard Gasquet (6-4 y 7-5) en el torneo de exhibición de tenis de Kooyong Classic, que marca su debut competitivo en 2018.

Este es el primer partido que disputa el multilaureado tenista español luego de que abandonara las canchas tras una lesión en la rodilla en el Masters de Londres de noviembre último.

En relación a esa molestia, declaró que ya está bien. 'Si no fuese así no estaría aquí', manifestó a pie de pista.

Asimismo, señaló que su intención es 'seguir entrenando duro los próximos días para llegar preparado al Abierto de Australia'.

Ese es el torneo que concentra la atención de Nadal desde que inició su pretemporada, tras haber estirado un 2017 en el que retomó el liderato en la clasificación de la ATP y en el que agregó a su palmarés nuevos títulos en Roland Garros y el Abierto de los Estados Unidos.

El mallorquín, que también triunfó en Montecarlo, Barcelona, Madrid y Pekín, renunció anteriormente al

torneo de exhibición de Abu Dabi y al evento de Brisbane (Australia), perteneciente al circuito profesional.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152175-rafa-nadal-debuta-con-derrota-en-torneo-de-exhibicion-en-australia>



**Radio Habana Cuba**